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パチンコの違法化・大幅課税を求める議員と国民の会、盛大に開催！ 2011/05/26 09:13 

 日本国民の劣化を防ぐことが次世代への責任 

  

     パチンコ廃止を求める活動を通じ 

   「日本民族は正気を取り戻せ!」  

  
 荒川区議会議員の小坂英二氏ら地方議員が中心になって準備を進めてきた「パチンコの違法化・大幅課税を求める議員と国

民の会」の設立総会が25日、池袋の豊島公会堂に多くの参加者を集めて盛大に開催され、今後、同会を核に地元地方議会で

パチンコ大幅課税の陳情・請願の提出、地元国会議員への説得、「パチンコ違法化の意見書を国に出す」よう働きかけ、地方大

会開催、支部設立などを積極的に進めていくことを決めた。 
  

 
 ステージではパネルディスカッションも行われた。 

  
 開会に先立ち、代表の小坂英二氏は、「昨年来、このパチンコ問題を調べれば調べるほど、いかに国益を損ない、多くの犠牲

者を生んできたかを知った。これを放置することは政治の怠慢と言われても仕方がない。韓国が数年前、国民に及ぼす悪影響を

鑑みてパチンコを全廃したのと同じように、日本でも癒着の度合いは非常に深いが、我々が核となって変えていけるように頑張っ

ていきたい」などと挨拶した。 
  

  
会場の豊島公会堂をほぼ埋めた参加者の皆さん。 
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 大会は、基調講演を作家・若宮健氏が「パチンコ違法化断行の韓国、野放しの日本」をテーマに行い、たちあがれ日本の西村

真悟前衆議院議員が「パチンコ違法化陳情提出に関して」スピーチ。続いて日本創新党山田宏氏が「国民の正気を取り戻すべく

パチンコ利権と闘う決意」を述べた。  

パチンコの違法化・ 

大幅課税を求める議員と国民の会 

 
岩田真さんの動画（三点とも）。小坂英二代表 

  
 この後、ギャンブル中毒にかかっているＫ氏（20代後半の主婦で薬剤師）が登壇、「今も抜けられないパチンコ中毒」について

自らの体験と思いを告白。JAG代表の大崎大地氏が「多数の死者を生み出すギャンブル依存症 現場から」をテーマに深刻な現

場レポートを中心とした講演を行った。また頑張れ日本！全国行動委員会の水島総事務局長は、このパチンコ問題を「国民運

動」として今後積極的に取り組む事を表明した。  
  

パチンコ違法化断行 

の韓国・野放しの日本 

 
若宮健氏 

  
  このあと、西村幸祐氏を司会にシンポジウム「違法化実現への取り組み」が小坂英二、若宮健、西村真悟、Ｋ、大崎大地の五

人のパネラーとともに行われた。さらに元警視庁通訳捜査官の坂東忠信氏らの体験をはじめ、多くの関係者がスピーチ、下記の

ような「決議文」を採択して、約三時間に及ぶ設立大会を盛況裡に終えた。（ニュース調、ここまで） 
  

亡国の支那と朝鮮はアヘンと賭博！ 
今の日本は覚醒剤とパチンコがある 
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「パチンコ違法化陳情提出に関して」 西村眞悟氏 

  
 参加された皆さま、お疲れさまでした。私は仕事の都合で会場入りが遅れ、入ったときは大崎大地氏がスピーチしている 中と

いうタイミングでした。この大会の模様は複数のチャンネルで生中継されましたし、既に有志の動画も着着とアップされているの

で、詳細な弁士の発言内容はそちらでご覧ください。この一件を公表して以来、応援や激励だけでなく、パチンコ業界側からもさ

まざまな抗議の電話やメールがあったそうですが、代表の小坂英二氏のご努力に敬意を表したいと思います。 
  

  
 大会を終えてやまと新聞の取材を受ける小坂英二氏。 

  
 国会議員や政党にも積極的に声を掛けたそうですが、協力は得られなかったそうで、パチンコ利権が及ぼす影響力の強さが早

くも見えた印象です。文字通り我々草莽と地方議員が核となってパチンコ全廃に取り組むしかなさそうです。頑張りましょう、敵も

必至です。 
  
 なお、会場で発表された地方支部は次の通りでした。 
 ・埼玉県支部 支部長 鈴木正人   （埼玉県議） 
 ・千葉県支部 支部長 田沼隆志   （千葉市議） 
 ・愛知県支部 支部長 大原昌幸   （岡崎市議） 
 ・三重県支部 支部長 諸岡  覚   （四日市市議） 
 ・山口県支部 支部長 伊藤   央  （全防府市議） 
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この大会には「パチンコ屋は節電をしろ！緊急呼びかけ委員会」も協力、裏方とし 
て大会運営をサポートしていた（写真は22日、秋葉原での署名活動のスナップ） 

  

 パチンコ違法化・大幅課税を求める 

 議員と国民の会 設立大会 決議文 
  
 本日、日本で初めて豊島公会堂という千人規模の会場で、日本人の正気を示すべく設立大会を開催した。各分野からの問題

提起が重なる毎に、パチンコという政官業及びマスコミが癒着し、反日勢力とも結託をしている存在が日本の国益をどれだけ損

ね、多くの人命を奪い悲劇を量産してきたかが明らかになった。 
  
 21兆円のパチンコ産業は断じて娯楽などではなく、違法な賭博であり、ギャンブル依存症による人格破壊、家庭崩壊、依存精

神の増大、育児放棄、勤労意欲の減衰を大規模に招き、大きな社会的問題となっている。 
  
 テレビを中心とするマスコミもパチンコメーカーが莫大な費用をかけてＣＭ等を流し､特定番組のスポンサーになってる背景も有

り、その危機的状況を伝えることはほとんどないのが現状であることに危機感を持つ。また、人道に反する存在である北朝鮮の

延命資金を提供しているとの指摘がなされているのは周知のことである。 
  
 日本における成人男性の6％が異常ギャンブルリングに陥っているという調査結果は欧米諸国と比べても倍の数字となってい

る。1万数干店ものパチンコ店なる「賭博場」が日常空間に溢れ、計算されつくした大音量・光の点滅、心理作戦を通じて依存症

が量産されている背景が有ってこそである。 
  
 そもそも、法の抜け穴を利用して射幸心を煽り国民をギャンブルに誘い込むことを許されているごとが、異常である。韓国では1
5000店舗有ったパチンコを違法としたが、自国民の劣化を防ぎ、社会の混乱を避ける為にも極めて妥当な判断である。 
  
 日本国においても、パチンコは違法なものとすべく法を明確に改正し、国民の劣化を防ぐことが次世代への責任であるとの信

念を持つ議員と国民が連帯して問題提起をする場として本日、設立された「パチンコ違法化・大幅課税を求める議員と国民の会」

はパチンコ廃絶への国民運動の始まりである。 
  
 国に対しては「パチンコの違法化」を明確にすることを求め、地方自治体に対しては廃止までの間「パチンコヘの大幅課税」を通

じて違法化への道筋を付けることが活動の主体である。同時に、パチンコのテレビＣＭ等禁止等を求めることは言うまでも無いこ

とである。 
  
 パチンコ廃止を求める活動を通じて、「日本民族が正気を取り戻す」ことも必要である。多くの地方議員と国民の参加を通じてこ

の運動を盛り上げ、世論の高まりが国政を動かし癒着の鎖を絶つ力になることを信じ、地方支部の確立や賛同者の拡大、地方

議会及び国会への働きかけを強めながら、パチンコ廃絶への国民運動に、参加者一人一人が我が事として取り組んでいく決意

を述べ決議文とする。 
  
 平成二十三年 五月二十五日  
 「パチンコ違法化・大幅課税を求める議員と国民の会 参加者一同」 
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後に三輪和雄氏の音頭により全員でシュプレヒコールが。 

  
【産経ニュース】 

パチンコ店の営業時間規制を 

関東知事会が震災復興や節電の要望をまとめる 
  

-------------------------------------------------------------------  

亡国KKRは日章旗を降ろせ！  

 
この抗議街宣にはチーム関西の西村斉氏も駆けつけていた。 

  
 国家公務員共済組合連合会 の支那中共への土地売却問題については、主権回復を目指す会が23日から25日まで、三日続

けて抗議街宣を実施、25日午前には20人以上が集まって気合いを入れた抗議行動を実施した。 
  
 一方、「日本侵略を許さない国民の会・排害社」も25日午後、KKRが入居する合同庁舎まえで15人ほどが集まり、「亡国のKK
Rが日章旗を掲げるとは冒涜以外の何ものでもない、すぐ降ろせ！」などと気勢を上げた。（写真は午後3時過ぎに撮影） 
  

5パチンコの違法化・大幅課税を求める議員と国民の会、盛大に開催！：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/2298305/



 

  
タグ： パチンコの違法化・大幅課税を求める議員と国民の会  設立総会  パチンコ大幅課税  パチンコ違法化  小坂英二  若宮

健  西村真悟  山田宏  大崎大地  水島総  西村幸祐  岩田真   

脅迫朝鮮人を必死に守る大阪府警？  

 
5月21日 全国一斉「パチンコ禁止デモ」 【在特会】 ⑪.mp4  

  
------------------------------------------------------------------ 

  

 

 

 
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(43) 

コメント(43) 

コメントを書く場合はログインしてください。 
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・ニュース 

 
パチンコ業界誌が激烈石原知事批判  
「狂った果実」「お前は金正日か」 

 
パチンコ業界誌「PiDEA(ピデア)」の表紙や内容が「凄いことになっている」と話題になっ

ている。石原慎太郎都知事(78)が東日本大震災以降、「パチンコやめちまえ」といった発

言を繰り返したことに対するパチンコ業界の反論と、過激な都知事批判が特集されている

からだ。パチンコ業界関係者は、自分達は口に出せないことで、「よくぞ書いてくれた！」と

大絶賛している。 
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「『老害』都知事にパチンコ業界猛反発！」 

 
 「PiDEA」の表紙「ピデア」2011年5月20日発売の67号の表紙は、石原都知事の大き

な顔写真が掲載されている。石原都知事の代表小説「狂った果実」をもじり、赤い色の大

きな見出し「狂ったいしはら(果実)」を躍らせている。「『老害』都知事にパチンコ業界猛反

発！」というサブタイトルも付いている。 

 
 さらに特集の冒頭には「悪魔の生まれ変わり」の見出し。そして、「石原よ、お前は金正

日か！？」のタイトルにはこんな文章が綴られた。「はったり、虚言、私物化、独裁によっ

てつくられた石原の愚劣な政策が、パチンコ業界にも波及しているのである」 

 
 今回の特集で も強調しているのが「パチンコやめちまえ」と都知事が記者会見で発言

した根拠の一つ、パチンコの消費電力についてである。同誌によると、東京電力管内には

4000軒のパチンコ店があり、ピーク時の 大使用電力は84万キロワット。知事が言うほ

ど多くはないというのだ。今夏の 大使用電力6000万キロワットに比べると1.4％にすぎ

ない、としている。 
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Commented by 花うさぎ さん 

キャバクラやゲームセンターなど電力を使う店は多いのに、パチンコだけを攻

撃しているのは、「節電を口実にしたパチンコ屋叩きであり、意図的な職業差

別だ」といったパチンコホール関係者のコメントを掲載している。 

 
「よくぞやってくれた！というのが感想」 

 
 ネットでは「パチンコ業界紙PiDEAすげー」などと騒ぎになった。そのため「ピデア」のサ

イトにアクセスが集中。2011年5月25日には繋がりにくくなってしまった。「アニメやマン

ガ業界もこれくらいやればいいのに」といった都の青少年育成条例改正を批判するコメン

トも出ている。 

 
業界関係者に話を聞くと、東京電力管内で 大の組合員数を抱える東京都遊技業協同

組合や、全国のホール関連5団体が都知事に対し抗議文や発言の訂正を求める文書を

送り、都知事に対する怒りを表明している、と説明する。震災以前にもパチンコ店に対す

る批判はあり、石原発言によってそれがさらに強まった、と関係者は打ち明ける。そうした

なかで発売された 新の「ピデア」。 

 
「石原発言に含まれているウソや、なかなか面と向かっては言えないことなどが載ってい

て、よくぞやってくれた！というのが感想です」 
と業界関係者は話している。 

 
http://www.j-cast.com/2011/05/25096538.html?p=all 
 
・ぐふふふふ。敵も必至ですね、焦り具合が逆によく分かります(^^；。  
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Commented by キラーＴ細胞 さん 

＞「お前は金正日か」 

 
 ギャグですかね、これは。偉大なる将軍様にせつせと貢いでゐるのは御前さ

ん達でせうが。笑はせなさんな。 

 
 私の住む町にもパチンコ屋が数軒あつて、透析クリニツクへ行く時遠回りをしない限り

嫌でも其の前を通らなければならず、不愉快な気持にさせられます。早くこの世から消え

去つて欲しいと切に願つてゐます。 

 
 ※「必死」が「必至」になつてゐますよ。  
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佐藤正久氏： 

 
外交防衛委員会で１３時５０分から約５０分質問します。朝鮮王室儀軌、韓国議員の国後

島訪問、竹島問題、警戒区域の家畜殺処分を主に質問予定です。 
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2011/05/26 10:31Commented by tourokurad さん 

 
文部科学省が定めた子どもの年間許容被ばく線量  
「20ミリシーベルト」という値  

 
＞「国法に違反する菅を傷害罪で告発せよ。」 
先に紹介した子どもの被爆について文部科学省の対応について考える。高木氏の対応

は不適切と思う。実は実態の把握をしていないのでは無いかと推測される。文部科学省

が空間線量は計測したが、個人モニタリングまできめ細かな計測はしていないであろう。

予算の問題、防護専門家の手配など、ハードルが高い。何よりも父母に対する配慮など、

菅政権の現状からは至難の問題と言えるだろう。 
被爆の問題は、学校、医療、地域住民を巻き込んで幅広い左翼の拡大に利用される危険

性を含んでいる。利権がらみなら何でも有りの左翼にはもってこいの問題であろう。小佐

古参与の辞任劇でも此の件が大きく関わっていたし、医師会の指摘でも子どもの許容被

爆線量としては、数値が大きすぎるというものだ。批判の論旨は20ミリシーベルトでも、1
ミリシーベルトにするべく努力が求められるという極めて困難を予想させるものだ。 
数字の根拠は国際放射線防護委員会（ICRP）の勧告だが、 
20ミリシーベルトとは緊急時のしかも大人に対する線量数値だから、文部科学省に分が

悪い。原発事故で緊急性が有ったと言っても、根拠に乏しい。定期的にかつ継続して放射

線計測して、 
対応する努力がなければ不安感は解消されないし、努力が 
大きければ尚更に不安が募るし、実に厄介な代物である。 
高木氏の対応に見られるように御役所的にするのが、何もしたくない菅政権にはお似合

いなのだろうと推測する。しかし、何もしなければ法的告訴も有りえる事態である。開示さ

れる数値が信用に値するかも高木氏の頭の痛いところだろう。 
まあ、お手並み拝見だが、母親の涙を前にしては、分が悪いどころか,どうなる事か知れ

たものではない。 

 
パチンコの話でなくて、申し訳ないです。  
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花うさぎ様、連日、お疲れ様です。 

 
パチンコ問題の根が深いところは、議員との関係より、警察利権になっている

ところだと思います。 

 
警察が黒と言えば、逮捕・起訴ですが、白と判断すれば、現状のように野放しです。今

後、危惧されるのは今回の集会等に参加した議員の皆さんが、警察から狙われることで

す。恐らくすでにマークはされていると思います。 

 
パチンコとは関係ありませんが、路線バスなどは、恒常的にスピード違反をしていても警

察に検挙されている例は見たことありません。これも警察利権と関係がありそうな気がし

ます。 

 
現場の警察官はがんばっていることはよくわかるのですが、警察官僚に問題があるので

しょう。  

 

2011/05/26 11:32Commented by yohkan さん 

 
パチンコ違法化の設立総会、素晴らしいですね。貴ブログを拝読し興奮しました。健全な

社会に向けた、大きな国民運動になりそうですね。漸く第一歩が踏み出せた感じで、期待

大です。わくわく。 

 
但し、わざわざ違法化しなくても、現在行われている三店方式の換金を、法律に則り禁止

したら、違法化しなくても勝手にばたばた潰れていくのでは、と云う疑問があります。 終

目標はどちらもパチンコ撲滅なのですが、守られていない現行法を厳格に適用するほう

が、早くないでしょうか？  
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また、パチンコとは違った話ですみません。 

 
2008年3月24日、聖火は 、ギリシャにて採火された。  
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各国を回る 聖火リレーは、さながらチベット 支援組織と 
各国警備組織との警備競技の様相を極めた。 
2008年4月18日、長野の善光寺がスタート地点を辞退。 
4月26日の聖火リレー当日、在日中国人留学生組織が、 
4,000人を長野市に大量動員。中国大使館が支援。 
聖火リレーがスタートすると、騒然とする状況に対し て、 
福原愛が走行中のときにチベット国旗を持った台湾籍 
チベット亡命者が「フリーチベット！」と絶叫しながら乱入した。 
長野では、中国人で逮捕された者は1人も居なかった。 
治外法権のような警備に批判が集中した。 
報道の奇妙さにネットは騒然とした。 
衛藤議員の水掛事件に際して、外務省も支那の支配下に 
有る事実は間接侵略の根深さを見せ付ける。 
長野の聖火リレーは今も存在する。 
内なる敵の存在を意識させる。 
終わった事ではない。  

2011/05/26 12:07

Commented by 花うさぎ さん 

To キラーＴ細胞さん こんにちは。 
 
> ギャグですかね、これは。偉大なる将軍様にせつせと貢いでゐるのは御前

さん達でせうが。笑はせなさんな。 

 
がははははは。うまい！ 

 
> ※「必死」が「必至」になつてゐますよ。 

 
すいません。 

 
コメント覧は訂正できないのでこのまま行きます(^^；。 

 

2011/05/26 12:08

Commented by 花うさぎ さん 

To nokotanさん こんにちは。  
 
>外交防衛委員会で１３時５０分から約５０分質問します。朝鮮王室儀軌、韓

国議員の国後島訪問、竹島問題、警戒区域の家畜殺処分を主に質問予定です。 

 
おっ！。これは録画しないと。情報感謝です(--)。  

 

2011/05/26 12:11Commented by 花うさぎ さん 

To tourokurad さん こんにちは。 
 
＞被爆の問題は、学校、医療、地域住民を巻き込んで幅広い左翼の拡大に利用される危

険性を含んでいる。利権がらみなら何でも有りの左翼にはもってこいの問題であろう。 

 
同感です。また訴訟が連発になりそうな予感が(^^；。  

 

2011/05/26 12:12Commented by 花うさぎ さん 

To ef5861jaさん こんにちは。 
 
>パチンコ問題の根が深いところは、議員との関係より、警察利権になっているところだと

思います。 

 
業界も政治家より警察重視の対応らしいですよ。 

 
>現場の警察官はがんばっていることはよくわかるのですが、警察官僚に問題があるの

でしょう。 

 
もちろん、上層部の問題です。  

 

2011/05/26 12:14Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん こんにちは。 
  

9パチンコの違法化・大幅課税を求める議員と国民の会、盛大に開催！：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/2298305/



>現在行われている三店方式の換金を、法律に則り禁止したら、違法化しなくても勝手に

ばたばた潰れていくのでは、と云う疑問があります。 

 
いや、まったくご指摘の通りなんです。他のギャンブルはそれをやって取り締まるのです

が、パチンコは一切それをしないのです。 

 
＞守られていない現行法を厳格に適用するほうが、早くないでしょうか？ 

 
左翼並みに訴訟が効くと思うのですがね。 

2011/05/26 12:15

Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 
>治外法権のような警備に批判が集中した。 

>報道の奇妙さにネットは騒然とした。 
 
あのときは本当に頭に来ましたね。 

 
>内なる敵の存在を意識させる。 
>終わった事ではない。 
 
もちろん、現在進行形ですよ。 

 

2011/05/26 12:32

Commented by kasm さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
小坂区議、頑張っておられますね。 
どう考えても、日本にとって、パチンコはデメリットしかないと思えます。 

 
ところで昨日の小野寺五典議員の質疑、これは必見ですね。 
記憶を頼りに書いてますので、少々あいまいですが。 

 
小野寺議員「日本の領土に、韓国の議員がロシアのビザを持って、ロシアの沿岸警備隊

の許可証を持って入っている。これは不法入国じゃないですか。外交でやられっぱなしじ

ゃないですか、大臣はどうお考えですか」 

 
松本外務大臣「全力で取り組んでおります」 

 
小野寺議員「なぜ先日の日韓首脳会談で、このことについて触れられなかったのです

か？」 

 
松本外務大臣「大使が十分にメッセージを発しています」 

 
(-_-)…この人は本当に大臣なのでしょうか。 
今日の佐藤隊長にも期待です、矛盾点を大いにさらけ出してほしいです。  

 

2011/05/26 12:51Commented by katachi さん 

チョンピラ鮮人が、民主党支持というのも何かの因縁ですね。 
動画を見る限り完璧鮮人でした。 
お決まりの黒塗りベンツ（便器）に乗ってましたね。 
警察の行動がどうも癒着を意識して形だけ、チョンピラを守っているようでした。 
警察も先行き袋叩きに遭うでしょう。 
TVでは、各局「警察２４時」的な映像を流しますが、裏側ではヤクザ密着パチンコ癒着TV
もパチンコCMグルグルまきですね。 
警察も二つの顔を持つ怖い組織に変貌しています。 
何処まで信用を落とす気でしょうか？  

 

2011/05/26 12:52Commented by 古東正舟 さん 

花うさぎ様 

 
いつも緻密な記事をUPして頂き、感謝です。 
 
ご苦労様です。 
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５月２１日の在特会の大阪のデモの動画を見ていて… 

 
昭和４５年(１９７０)の事件を思い出しました。 
 
神社神道の学校、浪速高校の男子生徒が道を歩いていたら 
朝鮮人の学校の番長グループが「パチンコに負けてムシャクシャ 
してるんや。殴らせろ」と因縁を付けて来て、袋叩きに 
遭いました。 

 
日本人が一人で普通に歩いていたら集団で暴行する。 

 
日本人が正規のデモを行っていると、黒塗りの車に乗ったまま 
嫌がらせをする。 

 
朝鮮人は汚いです！  

2011/05/26 12:59

Commented by 古東正舟 さん 

花うさぎ様 

 
キラー細胞さんが、ご指摘の誤記は、記事の中の 

 
＞ 国会議員や政党にも積極的に声を掛けたそうですが、 
＞ 協力は得られなかったそうで、パチンコ利権が及ぼす 
＞ 影響力の強さが早くも見えた印象です。 
＞ 文字通り我々草莽と地方議員が核となって 
＞ パチンコ全廃に取り組むしかなさそうです。 
＞ 頑張りましょう、敵も必至です。 

 
この部分の「必死」→「必至」だと思います。 

 

2011/05/26 15:04Commented by しばりょう さん 

東国原・・・パチンコ推進派です。 

 
http://sibaryou55.iza.ne.jp/blog/entry/2298634/  

 

2011/05/26 15:19Commented by その蜩 さん 

パチンコで毎日のように悲惨な事件が起きている事考えたら、全廃しかないでしょう。 

 
東国原は、支持者をかなり失う羽目になるでしょう。 

 

2011/05/26 15:38Commented by hatchan さん 

花うさぎさん こんにちは   
毎日の活動とブログ更新、お疲れ様です。 

 
＞亡国の支那と朝鮮はアヘンと賭博！ 
＞今の日本は覚醒剤とパチンコがある 
日清戦争当時の支那朝鮮と日本、現在では完全に逆転しています。 

 
今から３０年くらい前、仕事の関係でパチンコの経営者が殆ど朝鮮人だと知ったとき、パ

チンコのカネが北朝鮮に流れて原爆とミサイルを作って、日本を脅かすようになると言っ

ていましたが、その通りになりました。 
現代のイソップ物語のようです。 

 
パチンコの資金が政界、マスコミその他あらゆる反日工作に使われている。 
何処の国でも、左翼と右翼がいますが、左翼でも右翼でも愛国心は有ります。日本のだ

けが反日です。左翼と朝鮮人は結託しています。 

 
この状態を変える第一歩が、パチンコの禁止です。 
yohkanさんの言われる様に、現行法を厳格に適用すれば済む話ですが...。 

 

2011/05/26 16:48Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんにちは。  
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>どう考えても、日本にとって、パチンコはデメリットしかないと思えます。 
 
はい。第一、日本の良いイメージを徹底的に破壊していますよ。 

 
>(-_-)…この人は本当に大臣なのでしょうか。 
 
今日の佐藤議員のネット中継を見てましたが、本当に感心するくらいに無能でヘタレ、大

臣どころか国会議員の器でもないですよ。～。  

2011/05/26 16:51

Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん こんにちは。  
 
>動画を見る限り完璧鮮人でした。 

 
はい、間違いありません。 

 
>警察も先行き袋叩きに遭うでしょう。 
 
長野の警備といい、警察のさまざまな警備は徹底的に追求しなければいけませんね。だ

からこそ保守政権を急がないと。 

 
>何処まで信用を落とす気でしょうか？ 
 
情けないですね。本当に。  

 

2011/05/26 16:55

Commented by 花うさぎ さん 

To 古東正舟さん こんにちは。 
 
>朝鮮人は汚いです！ 

 
日韓併合前の朝鮮は、街も人も本当に信じられないくらいに汚かったのですよ。 

 
イザベラ・バードが「これ以上、不潔な街は見たことがない」と朝鮮紀行に書いてましたね

（^^；。 
 
したがって、当然、精神も心も汚いわけです。  

 

2011/05/26 16:56Commented by 花うさぎ さん 

To 古東正舟さん  
 
>この部分の「必死」→「必至」だと思います。 
 
ありがとうございます。 

 
漢字は違うけど、意味は共通してませんか？  

 

2011/05/26 16:56Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 
>東国原・・・パチンコ推進派です。 
 
はあ～、そうなんですか？  

 

2011/05/26 17:00Commented by 花うさぎ さん 

To hatchanさん こんにちは。  
 
>日清戦争当時の支那朝鮮と日本、現在では完全に逆転しています。 
 
うわ～悪夢のようです。 

 
>現代のイソップ物語のようです。 
 

悪ですね。 
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>yohkanさんの言われる様に、現行法を厳格に適用すれば済む話ですが...。 
 
それが厳格に適用しないのですよ。パチンコは「娯楽産業」とかいって。常識でいえば、い

まのパチンコは間違いなく「賭博産業」ですが、こういう恣意的解釈ができないように「パ

チンコはギャンブルである」と明記したい、というわけですね。  

2011/05/26 17:12

Commented by ef5861ja さん 

花うさぎさま 

 
パチンコの話で思い出したのは、時々、現金交換所が襲撃されて多額の現金

が強奪される事件がありますよね。防犯カメラなどが完備しているにもかかわらず、犯人

が捕まったという話はあまり聞きません。 

 
これって、もしかして、売上げをごまかすために、身内が意図的に襲撃しているという可能

性はないのでしょうかね。そうすれば税金もまともに払う必用がなくなりますし‥  

 

2011/05/26 18:01

Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、こんにちは。 

 
竹島でも何でも、捏造が御得意の朝鮮ですね。 

 
朝鮮人にとって歴史とは事実ではなくて、「願望」である。考古学の捏造、ES細胞研究の

捏造、だから顔も整形＝捏造する、韓国人はなんとも思っていませんね。日本の国宝だ

が重文だかが盗まれ韓国に存在しているのも分かっていますね。 

 
併合時の朝鮮の単語数はたったの200単語と言われることも民度の超低さを証明してい

ます。これに対して日本が語彙を提供したため、現代の韓国語が日本語に似ている単語

があるのであって、日本語がまねたのでは断じてありません（因みに現代中国語の社会・

経済語彙も殆ど日本語輸入ですね）。 

 
現在の韓国人の強烈な日本の憧れは昔からそうで、数千年（彼らの言う）も中国か日本

の属国だったから強烈な劣等感がある訳で、朝鮮人の本音は日本人になりたいのです

よ！！！！！ 

 
その為にはパチンコであろうが、嘘だろうが、ヤクであろうが、日本を滅ぼして、乗っ取る

というのが朝鮮半島の長期戦略です。 

 
さしずめ、菅、小沢、岡田、前原、どいつもこいつも半島の「ぱしり」です。パチンコ業界と

ぶつかってでも、こういう腐ったビジネスは潰さないと駄目です。  

 

2011/05/26 18:13Commented by watch1938haruo さん 

花うさぎ様、毎日の精力的なご活動に対して敬意を表します。以前はパチンコは大衆娯

楽の一つくらいに思っていましたが、よくよく考えてみれば問題が多いことが分かりまし

た。 

 
 私の体験した具体的なエピソードをここで紹介しておきます。それは約4年前に長男が

ソウルに赴任した際に私どもがソウルを訪問したときのことです。私どものガイドに当たっ

てくれた人、曰く、韓国ではその民族性の故にパチンコを国として廃止したとのこと、これ

を聞いて同じ韓国人がこの日本ではパチンコ業界を席巻している事実に思いを致し、何と

もいえない複雑な気持ちに襲われたことです。 

 
 今や、この問題は日本の諸悪の根源の一つのように思います。そしてこのことが具体的

に提起されるようになったのは廃止に向けての第一歩だと思います。粘り強い努力が必

要だとは思いますが。  

 

2011/05/26 19:14Commented by pochimaru さん 

花うさぎ 様 こんばんは。 

 
連日のエントリ、有り難うございます。 
業界誌が、どう石原氏の批判をしても、パチンコ電力浪費論はある程度の国民認識にな

りつつあると思います。官僚組織(殊に警察)が天下り利益に託けて保護するという尋常

ならざる姿には辟易としますが・・・。 
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あの騒音と環境汚染の源、そして何よりも違法賭博である『悪』を一日も早く廃棄処分した

いと願います。 

 
本日の趣旨とは違ってしまうのですが、 
連日伝えられる、福島第１冷却中止指示は誰が出したかの話ですが、一連の話の中で官

邸の『嘘』がばれましたが、事実関係の錯綜をいいことに、政権ならびに東電本社の目の

上のタンコブになっている第１原発の吉田昌郎所長が錯綜原因を作った一因であるとし

て、そのクビを切ろうという策謀が始まったようです。 

 
http://www.yomiuri.co.jp/science/news/20110526-OYT1T00740.htm?fro
m=main1 
 
青山繁晴氏と免震重要棟で情報交換をし、見せたくなかった施設内に立ち入らせてその

映像を公開されてしまった。隠蔽第１主義のミンシュ政権官邸、想定外と責任回避のみに

躍起となるトウデン、このふたつの無能ゆえと第三者を決め込む経産省を筆頭とした中央

官僚、そのいずれからも煙たいことこの上もない人ですから、渡りに舟と、マスゴミ諸氏も

巻き込んで吉田バッシングを始めたいのでしょう。 

 
菅のクビの挿げ替えには、「急流で船頭を・・・」などと言って否定に懸命になっています

が、発災後２ヵ月半、ほぼ現場に張り付き陣頭指揮している御仁と、思い付きのみで責任

回避、見栄えしか考えない大馬鹿野郎とでは船頭の格が比較になりません。 
注意深く見ていきたい事象の一つになります。 

 

2011/05/26 20:09

Commented by 花うさぎ さん 

To ef5861jaさん こんばんは。  
 
>パチンコの話で思い出したのは、時々、現金交換所が襲撃されて多額の現

金が強奪される事件がありますよね。 

 
そういえば瀬戸さんのブログで1200万が三回続けて、というエントリーが合ったと思いま

す。 

 
>売上げをごまかすために、身内が意図的に襲撃しているという可能性はないのでしょう

かね。 

 
というか、パチンコ店と景品交換所って、まったく関係ない、という事でないと法に触れる

のですよ。でも誰も信じないですよね。 

 

2011/05/26 20:13Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん こんばんは。 
 
>数千年（彼らの言う）も中国か日本の属国だったから強烈な劣等感がある訳で、朝鮮人

の本音は日本人になりたいのですよ！！！！！ 

 
なるほど。建国以来、植民地と属国の歴史だった朝鮮・韓国と、皇紀二千六百七十一年

の日本とでは。比較する方が無理なんですが。 

 
>さしずめ、菅、小沢、岡田、前原、どいつもこいつも半島の「ぱしり」です。パチンコ業界

とぶつかってでも、こういう腐ったビジネスは潰さないと駄目です。 

 
言われてみると、上記議員の出自を徹底して洗いたいですね。怪しい部分が多すぎま

す。 

 

2011/05/26 20:15Commented by 花うさぎ さん 

To watch1938haruoさん こんばんは。 
 
>曰く、韓国ではその民族性の故にパチンコを国として廃止した 
 
身を滅ばす人が続出、と懸念したのでしょう。 

 
> 今や、この問題は日本の諸悪の根源の一つのように思います。 
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御意！ 

 
＞そしてこのことが具体的に提起されるようになったのは廃止に向けての第一歩だと思い

ます。粘り強い努力が必要だとは思いますが。 

 
はい。この意味は大きいと思います。が、マスコミは取り上げてくれないでしょうね。 

2011/05/26 20:19

Commented by 花うさぎ さん 

To pochimaruさん こんばんは。 
 
>業界誌が、どう石原氏の批判をしても、パチンコ電力浪費論はある程度の国

民認識になりつつあると思います。 

 
はい(^^)。 
 
>あの騒音と環境汚染の源、そして何よりも違法賭博である『悪』を一日も早く廃棄処分し

たいと願います。 

 
本当ですね。 

 
>第１原発の吉田昌郎所長が錯綜原因を作った一因であるとして、そのクビを切ろうとい

う策謀が始まったようです。 

 
情報感謝です。とんでもないですね。 

 
>注意深く見ていきたい事象の一つになります。 
 
現場は本当に良くやっています。「決定的なにダメ」なのが官邸ですよ。  

 

2011/05/27 00:53

Commented by kenzo1348 さん 

こんばんは。 

 
ネットや新聞各紙の種々の情報から判断すると、来週あたり菅政権消滅の日

が来る事はほぼ間違いないですね。 

 
日本を守りたい保守の国民にとってはつかの間ではあるがサケウマ日です。 

 
ちょうどおあつらえ向きに明日は海軍記念日ですので、Ｚ旗か旭日旗をお持ちの方は玄

関に掲げて前祝いをやりましょう。 

 
 
「1905年5月27日～28日、日本海海戦」 
  

http://ja.wikipedia.org/wiki/%E6%97%A5%E6%9C%AC%E6%B5%B7%
E6%B5%B7%E6%88%A6 
 

 

2011/05/27 05:17Commented by gabacho さん 

花うさぎさん、お早うございます。 

 
パチンコ団体業界紙による噴飯物の都知事攻撃は、彼らが悲鳴を上げ始めた良い証拠

だと思います。さらに頑張る甲斐がありますね。 

 
まずは首都・東京で、次に首都圏、そして全国へと、大阪の日の丸・君が代条例と連携し

て活動を拡げるチャンスです。  

 

2011/05/27 07:46Commented by gabacho さん 

To kenzo1348さん 花うさぎさん お早うございます。 
>ちょうどおあつらえ向きに明日は海軍記念日ですので、Ｚ旗か旭日旗をお持ちの方は玄

関に掲げて前祝いをやりましょう。 

 
 戦前なら日章旗の両脇に、旭日旗とＺ旗が乱舞していたことでしょうね！ 
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近、「頑張れ日本！」で、旭日旗とＺ旗が見られないのが残念です。 

 
 戦前は、5月27日を海軍記念日としていました。1905年（明治38年）5月27日に行わ

れた日本海海戦を記念して制定され、1945年に敗戦とともに廃止されました。 
 陸上での奉天会戦の勝利（陸軍記念日、3月10日）と並んで日本国民が記念すべき日

とされていました。 

 
 現在では、「海軍記念日」という祝日および祝賀行事は存在しませんが、この日に、横

須賀の三笠や、博多の筥崎宮（彼我戦没者海洋殉職者慰霊平和祈念式）や博多湾沖

（洋上追悼式）などで、この日を記念する行事が行われています。 

 
 日本海海戦の決定的勝利から奉天会戦まで約１０カ月かかっていることも興味深いで

す。短期間で勝敗が決まる海戦に比べると、陸戦には時間がかかることがわかります。

結局、ほとんどの戦争終結は陸戦になっているわけですが、現在の日本では、陸上自衛

隊の削減を続けており、教訓が生かされていません。  

2011/05/27 10:29

Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348さん おはようございます。 
 
>日本を守りたい保守の国民にとってはつかの間ではあるがサケウマ日で

す。 

 
やっと、ですかね(^^)。 
 
>ちょうどおあつらえ向きに明日は海軍記念日ですので、Ｚ旗か旭日旗をお持ちの方は玄

関に掲げて前祝いをやりましょう。 

 
ご指摘にヒントを得て、急遽エントリーを立てました。感謝です。 

 

 

2011/05/27 10:30Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん おはようございます。 
 
>パチンコ団体業界紙による噴飯物の都知事攻撃は、彼らが悲鳴を上げ始めた良い証

拠だと思います。さらに頑張る甲斐がありますね。 

 
かなり焦っている証拠です。 

 
>まずは首都・東京で、次に首都圏、そして全国へと、大阪の日の丸・君が代条例と連携

して活動を拡げるチャンスです。 

 
はい。橋下知事のこの強権発動は大賛成です(^^)。 

 

2011/05/27 10:36Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん おはようございます。 
 
> 近、「頑張れ日本！」で、旭日旗とＺ旗が見られないのが残念です。 
 
先日、池袋で「尖閣を守れ」の大会の後、三輪さんのグループと飲んだので、その際に言

っておきました。「三輪さんはいつも戦うぞ！とシュプレヒコールしてくれるけど、戦う旗が

旭日旗とＺ旗ですよ。この神聖な旗はダメって何考えているの？」って。 

 
まあ、その時はデザイン的に水島氏は凝る人なので日章旗だけの方が美しいと思ってい

るのでは？とかいってましたが(^^；。 
 
>現在の日本では、陸上自衛隊の削減を続けており、教訓が生かされていません。 
 
残念ですね。これだけ災害派遣で大活躍し、その間に泥棒国家がちょっかいでしたいる

のに、防衛費の増額の話が出てきません？ぬるま湯に浸かりすぎた印象です。 

 

2011/05/28 19:49Commented by deliciousicecoffee さん 

決議文のテキストありがとうございました。 
大変助かりました。  
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この花うさぎさんおブログの記事は、当初（３スレまで）２ちゃんねるのニュー速+のスレッ

ドのソースになって、９スレまで継続しています。 

 
【遊技】東京で「パチンコの違法化・大幅課税を求める議員と国民の会」が設立・・・西村真

悟元衆院議員も参加★3 
http://raicho.2ch.net/test/read.cgi/newsplus/1306468982/ 

2011/05/28 21:03Commented by 花うさぎ さん 

To deliciousicecoffeeさん こんばんは。 
 
>決議文のテキストありがとうございました。 
 
どういたしまして。スキャンして文字訂正するまで10分強程度ですので、打ち直すよりは

早いと思います。 

 
>この花うさぎさんおブログの記事は、当初（３スレまで）２ちゃんねるのニュー速+のスレ

ッドのソースになって、９スレまで継続しています。 

 
あ、そうだったのですか？私は途中で気がついたのですが、ソースは他のメディアになっ

ていたので見逃しました。 

 
よくアップ主は個人のブログまでチェックしているものですね。情報感謝です。  

 

17パチンコの違法化・大幅課税を求める議員と国民の会、盛大に開催！：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/2298305/


